
протокол ль 1

, совместного заседания Управляющего совета школы

с общешколъным родительским собранием

от 27.08.2021 года

МоУ соШ J\Гs 2 г. Буденновска

Повестка дня:

1. Выполнение закона рФ J\b120 cT.|4.Tt.2 ( об основах системы

профилактики безнадзорности и правонарушений

несовершеннолетних.
2. БезоПасностЬ на улицах и дорогах, В том числе и в темное время суток.,

наличие светоотр€Dкающих элементов у детей. Соблюдение учащимися
пдд. Следование по безопасному маршруту. Наличие У детей схем

безопасного пути в шкоJtу и обратно. Гфавила безопасности при

общении с посторонними людьми. обеспечение безопасности жизни

детеЙ в школе и дома. Соблюдение правил и выполнение требованиЙ

при распространении коронавирусной инфекции. Ознакомление с

требованшями.

результаты работы по подготовке школы к новому уlебному году.

Согласование годового кЕtлендарного учебного графика на 2021r,2022

учебный год.

5. Результаты работы летней оздоровительной компании летом 202| года.

6. Результаты проведения ГИА B202I году.

7. Подведение итогов работы за год с семьями социztльно-незащищенных

категорИй. Льготы для детей из семей социально-незащищенньIх

категорий.

8. обеспечение бесплатным горячим питанием }л{ащихся начальной

школы.
9. Рассмотрение вопроса адаптационного периода у детей в первые дни

сентября.

10.Разное. Прения.

Высryпили:
Заместитель директора по УВР - Л.Г.Какабелиева (первый, пятый вопросы)

Заместитель директора по УВР - о.Е.Харченко (второй, восьмой вопросы)

Заместцтель директора по УВР - Г.В.Анфиногенва (четвертый, шестой )

Заместитель директора по АХЧ - А.А.Гайворонская (третий вопрос)

Председатель УС - С.В.Алимов (третий, девятый вопрос)

ЗаместиТель предСедателя ус - И.А.Малафеева (второй вопрос)



Член УС - Н.А.Бородина (седьмой вопрос)

постановили:

Строго соблюдать с детьми все правила поведениrt и требования

при распространении коронавирусной инфекции. Провести с

детьми соответствующую р€}зъяснительную рабоry.
Контролировать соблюдение правил дорожного движения,
правил безопасности, самим быть примером для детей.
Принять к сведению и донести всю поJrученную информацию до'

родительской общественности по вопросам обеспечения

безопасности.
Принять к сведению итоги проведенияГИА, рабоry летней

оздоровительной компании, работу с соци€rльными семьями,

работу по подготовке школы к новому 1^lебному году признать

удовлетворительной.
Принять к сведению годовой календарный уrебный график на

202t-2022 уrебный год.

Полуlенную информацию по вопросам заседания и донести до

родительской общественности.
В виду поступающих предложений от родителей ходатайствовать

перед администрацией школы о сокращении времени уrебных
занятий в первые дни сентября.

Председатель УС школы С.В.Алимов
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